



Los agentes siguieron a los sospechosos un buen rato. FOTOS R. MONTERO



La modelo y su hermana fueron llevadas al Buen Pastor. R. MONTERO

**Matina**

Provincia: **Limón**  
 Población: **10.399 hab**  
 Extensión: **354.57 km2**

♦ : Matina

♦ **REINER MONTERO Y SILVIA COTO**  
 silvia.coto@lateja.co.cr

**Una guapa** y curvilínea modelo de apellido Ariza tendrá que descontar prisión preventiva, mientras las autoridades la investigan por un decomiso de marihuana en el que se vio metida.

A Ariza, de 27 años, la arrestaron el viernes pasado junto a otras cinco personas en el sector de Finca Carrandí, en Matina de Limón.

El OIJ informó que recibieron una llamada en la que les decían que dos carros se movían por el lugar y se veían sospechosos.

Los agentes empezaron a buscar los chuzos para tratar de determinar, con mucho cuidado, de qué se trataba el asunto porque uno de los vehículos escoltaba al otro en todo momento.

A las 6 de la mañana, los investigadores detuvieron los dos carros y confirmaron que en los asientos había varios sacos con mota.

## POLICÍA ENCUENTRA 164 KILOS DE MARIHUANA EN DOS CARROS

# INVESTIGAN MODELO POR CARGA DE DROGA

La modelo, una hermana de ella y cuatro hombres, de apellidos Sáenz, Vega, Venegas y Montoya, fueron detenidos y los carros sellados para llevarlos hasta la delegación del OIJ en Limón, donde los revisaron bien.

La Fiscalía informó, en un correo electrónico, que en total decomisaron 164 kilos de marihuana.

**Todos al tabo.** Después de una larga audiencia un juez les dictó tres meses de prisión preventiva este lunes a los seis sospechosos que iban en los dos carros.

Trascendió que la modelo aseguó que ella y su hermana solo

acompañaban a uno de los hombres que viajaba en el carro; sin embargo, esa versión es investigada por los agentes para determinar cuál era la participación de cada uno de los detenidos. Por el momento las autoridades los investigan por transporte de droga.

El Ministerio Público informó que el caso se investiga en el expediente 15-000-1987-063-PE.

La modelo fue trasladada al Buen Pastor, en Desamparados, junto con su hermana.

Ariza ha destacado en desfiles y se ha tomado fotos en traje de baño y en ropa interior; tiene más de ocho años de modelar.



Los paquetes iban medio camuflados.